

Konzept Arbeitssicherheit und Gesundheitsschutz

Arbeits- und Gesundheitsschutz müssen gewährleistet sein, da dies eine Voraussetzung für gute Arbeitsbedingungen ist.

In die Arbeitssicherheit und den Gesundheitsschutz werden Lehrer, Schüler, Hausmeister und Reinigungskräfte eingebunden.

Zum Gesundheitsschutz:

- sehr gute Lichtverhältnisse sind an unserer neuen Schule gegeben.
- Lärmprobleme sind in der Regel nicht vorhanden, da die Schule sehr ruhig gelegen ist. Darüber hinaus ist es den Schüler laut Hausordnung untersagt, während der Unterrichtszeiten in den Fluren laut zu sein.
- Ein Sanitätsraum mit Liege und Materialien ist vorhanden.
- Regelmäßig werden Erste-Hilfe-Kurse für die Lehrer durchgeführt.

Zur Arbeitssicherheit:

- Auf die strikte Einhaltung unserer schulinternen Hausordnung, zur Sicherheit unserer Mitarbeiter und unserer Schüler, achtet sowohl der Hausmeister als auch die jeweilige Aufsicht, die für jede Pause, für die Zeiten vor und nach Schulbeginn und für die Bushaltestellen eingeteilt sind.
- Regelmäßig finden Alarmübungen statt.
- Unser Hausmeister sorgt durch ständige Überprüfung des Schulgebäudes und ihrer Ausstattung für die Sicherheit.

Die Qualität der Arbeitssicherheit und des Gesundheitsschutzes soll durch einen ständigen Prozess der Überprüfung und Weiterentwicklung auch in Zukunft gewährleistet sein. Das positive Arbeits- und Sozialklima an unserer Schule soll dazu einen Beitrag leisten. Nur wenn alle Beteiligten sich für die Gemeinschaft verantwortlich fühlen, kann die Sicherheit und der Schutz des Einzelnen funktionieren. Das positive Klima steht auch in diesem Bereich im Mittelpunkt unserer Schule. Eltern, Schüler, Lehrer, Hausmeister und Reinigungskräfte sind in die Aufrechterhaltung und Weiterentwicklung dieses Konzeptes eingebunden.